

1967

Santiago, 22 de Enero de 1975

Señor
Napoleón Duarte
Presidente de ODCA
Caracas.-

Muy estimado Napoleón:

Aprovecho el viaje de Andrés Zaldívar, uno de mis más eficientes colaboradores, ex-Senador y ex-Ministro de Hacienda de nuestro Gobierno, para enviarte estas líneas, que junto con nuestro cordial saludo, quieren llevarte alguna noticia de nosotros.

Como Andrés te informará en detalle, el cuadro se perfila cada vez más adverso a nosotros. Aparte de la expulsión de Fuentealba y la detención de Huepe, numerosos camaradas están sufriendo persecución, sea mediante detenciones más o menos prolongadas, como el abogado Antonio Viñes, ex-Secretario del Consejo de CORA y profesor de la Escuela de Economía de la Universidad de Chile, preso ya 18 días sin que se sepa dónde ni se exprese causa, sea mediante la pérdida de sus ocupaciones. Esto ha arreciado en los últimos tiempos, no solo en la Administración Pública y en empresas privadas, sino ahora también en la Universidad Católica, donde a pretexto de reducción presupuestaria están siendo eliminados distinguidos catedráticos, casualmente todos demócrata cristianos.

Pero contrariamente a lo que los mentores de estos actos esperaban, lejos de debilitarnos ellos nos están fortaleciendo. La expulsión de Fuentealba -dispuesta con el claro propósito de dividirnos- selló nuestra sólida unidad superando todas las diferencias. Y ahora es claro que la D.C. comienza a renacer a lo largo de todo el país, en la comunión de sus militantes en un mismo espíritu de lealtad a los principios del Humanismo Cristiano.

Quiero agradecerte lo que ODCA se ha preocupado de nuestros perseguidos y rogarte sigan haciéndolo. Es de preveer que el caso de Renán no sea único y parece indispensable materializar las ideas intercambiadas en nuestra

reunión de San José sobre la creación de un fondo de solidaridad. He pedido a Andrés que converse especialmente este tema contigo y con Luis Herrera.

De nuestros amigos argentinos puedo decirte que intenté ir esta semana pero la mayor parte estaban fuera de Buenos Aires, por lo que les he anunciado que haré mi visita la primera semana de Marzo próximo.

¿Qué hay de nuevo sobre la reunión del Comité Político de la Unión Mundial?. ¿Se hará en Marzo?. ¿Dónde?. ¿Nos reuniremos antes nosotros?. Mucho te agradeceré enviarme noticias con Andrés.

Saluda de mi parte a Luis Herrera y demás amigos y recibe el cordial abrazo de tu affmo.